
Conseil d'administration
COMPTE RENDU réunion du 17 octobre 2023

Présent(e)s :  Catherine Rolin, Tom Païs, Paul Michalon, Pascal Malgouyard, François Colom, 
Excusé :  Pascal Mantaut, Jean-Marc Chauvaux, Alberic Mazoyer,

Président de séance :  
Secrétaire : François
Prochaines réunions :



La vie des groupes
Agriculture
Evènement sobriété : qu’en est-il ? Est-ce reporté ? Au printemps ?
Demander des retours auprès de Alberic et Thomas

Consommation
Répare café : Organisé par CCRC avec CCRC
Organisé par sytrad dans le cadre de la prévention des déchets
sert de prise de contact et il faudra voir pour la  suite
Paul présent jusqu’à midi, atelier jusqu’à 13h
support de comm. À ramener pour se rendre visible lors de cet évènement
Afficher  sur Site Yapluka + FB + Flash info

Citoyenneté
2 personnes restent motivées sur orga controverse (Tom + Emmanuel).
Tom présent jusqu’à mars => année thématique sur Sécurité Sociale alimentaire. Cherche 
contacts avec personnes pointues sur le sujet pour
- débat + conférence gesticulée => décembre
- Sécurité Sociale de la mort (2 instits) => mars. Pas de prestation à payer, mais les personnes 
descendent de Lille : ça serait sympa  de pouvoir les défrayer du voyage

Déplacements
Groupe fonctionne avec un petit groupe motivé
Ecoles à vélo : prend de l’ampleur avec les écoles et toujours en lien avec la mairie
Se rapprocher des délégués et parents des écoles pour se synchroniser
Contact aussi avec la Drôme au travers d’Aurélie qui nous tient informé
suivi des points noirs de circulation : on prévoit une sortie terrain en décembre

Energies
Alternatif au bord du Rhône : démonstration sur construction four solaire a capté l’attention de
nombreux badauds. Il serait intéressant de poursuivre la dynamique pour
- faciliter la construction de fours
- faire des sessions d’utilisation
AMI des écoles : des travaux en cours
- école du quai installé et raccordé
- école Brémondière installé non raccordé (pendant vacances Toussaint ?)
- école provence panneaux à installer pendant vacances Toussaint
Opération sobriété : organiser une vidéo citoyenneté (cuit pour cette année)
Idées à construire pour passage des initiatives vers les enfants – préados,...

PM

Suite à l’AG & vie de l’association

Chasse aux adhérents : aujourd’hui seuls 22 adhérents sur l’exercice 2023
- envoyer un courrier pour demander d’adhérer
- il faut pouvoir proposer des adhésions à chaque occasion (repare café,…)
- on doit viser un évènement public important – avec participation multiples  groupes
=> pour la prochaine fois, à quoi peut ressembler un grand évènement (Sans business et à St 
Péray)

Pour les stands : moins de papier



Prochaine AG
Principe d’une AG en tout début janvier
préparer d’ici là cette AG pour savoir ce qu’on veut faire et à quoi on sert
besoin de garder « la marque » Yapluka

prochaine réunion CA au choix 7 ou 14/11 = Framadate PM


